

05/12/24

Incautada una tonelada de hachís en la costa de El Ejido (Almería)

Resumen

La Guardia Civil ha frustrado el desembarque de 14 paquetes de arpillera con cerca de una tonelada de hachís cuando cargaban los fardos en el interior de una furgoneta

Contenido

La Guardia Civil ha impedido una descarga de droga en la zona de Punta Entinas/Los Percheles en El Ejido (Almería). Han sido intervevenidos un total de 14 paquetes de arpillera cuando los cargaban en el interior de una furgoneta.

Durante esta actuación se ha intervenido cerca de una tonelada de hachís.

La Guardia Civil fue alertada porque un grupo de personas se encontraban cargando paquetes de arpillera en una furgoneta tras ser descargados de una embarcación.

Cuando los agentes llegaron observaron cómo el grupo de personas que se encontraban cargando los paquetes, al percatarse de la presencia policial, huían del lugar haciendo caso omiso a las indicaciones de los guardias civiles. La furgoneta inició una maniobra evasiva embistiendo a uno de los vehículos policiales y poniendo en riesgo su vida y la de los demás usuarios de la vía.

Finalmente, la furgoneta fue interceptada por los agentes y su conductor detenido tras ofrecer resistencia.

El operativo fue llevado a cabo por los agentes del Resguardo Fiscal, Costas y Fronteras de la Compañía de El Ejido.

Para más información, pueden establecer contacto con la oficina de prensa de la Guardia Civil en Almería en el teléfono 950256122 / 680411337.

Imágenes

